

VORWORT.

Du wohnst wie ich in der Espeler Straße und deren Umgebung? Und Du möchtest, dass unser Gebiet wieder mit einem Ratsherrn im Gemeinderat vertreten ist, damit Dein Zuhause vorankommt?

Dann bitte ich um Deine Unterstützung. Du kannst bei der Kommunalwahl am 12. September entscheiden, wie es hier vor Ort weitergeht. Ich kandidiere für den Gemeinderat Langen und auch für den Samtgemeinderat Lengerich.

Solltest Du am Sonntag, den 12. September keine Zeit haben ins Wahllokal zugehen, dann hast Du bereits jetzt die Möglichkeit Briefwahl zu beantragen. Deine Briefwahlunterlagen kannst Du ganz einfach in der Samtgemeindeverwaltung oder online unter www.lengerich-emsland.de beantragen. Jede Stimme ist wichtig!

Du hast bei der Gemeinderatswahl und bei der Samtgemeinderatswahl 3 Stimmen.

5 Gründe, mich zu wählen:

1. Nach 30 Jahren Arbeiten, Wohnen und Leben in Langen möchte ich jetzt der Gemeinde etwas zurück geben.
2. Als selbstständiger Tierarzt in eigener Praxis durfte ich oft in engem Kontakt mit vielen Langener Bürgern sein.
3. Da wir, besonders meine Frau Ingrid, jetzt nur noch die Kleintierpraxis betreiben, habe ich in meinem Vorruhestand noch Zeit und Kraft um nicht nur Sport zu treiben oder im Garten zu arbeiten.
4. Ich glaube ein offener Mensch zu sein, der Dir zuhört und mit Dir Themen des Gemeindelebens und der Gesellschaft besprechen und mitgestalten kann.
5. Fraktionsübergreifend möchte ich an guten Lösungen für Langen arbeiten.

**AM 12. SEPTEMBER ODER
JETZT PER BRIEFWAHL
HINRICH WÄHLEN.**

Impressum:
Hinrich Kähler
Espeler Straße 21
49838 Langen
Telefon: 05904 - 444

E-Mail: hinrich.kaehler@t-online.de
www.fdp-langenemsland.de

**Freie
Demokraten**

Ortsverband
Emsland-Süd **FDP**

**ESPELER STRASSE
LANGEN-SÜD
ENTSCHEIDET.**

HINRICH KÄHLER

ÜBER MICH.

Geboren und aufgewachsen bin ich im Land Brandenburg.

In Berlin habe ich 5 Jahre Veterinärmedizin studiert. Seit 1991 führe ich mit meiner Frau eine Tierarztpraxis hier im Dorf.

Unsere 3 Kinder sind in Langen aufgewachsen und zur Schule gegangen.

Durch meinen Hauptarbeitsbereich mit landwirtschaftlichen Nutztieren hatte ich von Anfang an einen intensiven und guten Kontakt zur ländlichen Bevölkerung im Dorf.

Durch meine Mitgeidschaft und Teilnahme am Dorfleben, wie Schützen- und Straßenfesten sowie Kontakte als Vater dreier Kinder, habe ich mich immer mit vielen Menschen aus Langen ausgetauscht.

IN LANGEN VOR ORT.

Ehrenamtliches Engagement hat für mich eine besondere Bedeutung. Ich bin sehr gerne Mitglied bei Concordia Langen (Tennisabteilung) und in beiden Schützenvereinen Langen und Nordholte.

Ich bin verheiratet und Vater dreier Kinder.

ETWAS VERGESSEN?

Du hast ein Thema, was Du schon immer einmal ansprechen wolltest? Oder Du hast ein Thema für mich, welches ich in der nächsten Legislaturperiode im Gemeinderat oder Samtgemeinderat beantragen sollte? Dann ruf mich gerne an!

AM 12. SEPTEMBER ODER JETZT PER BRIEFWAHL HINRICH WÄHLEN.

Impressum:
Hinrich Kähler
Espeler Straße 21
49838 Langen
Telefon: 05904 - 444

E-Mail: hinrich.kaehler@t-online.de
www.fdp-langensemmland.de

Freie
Demokraten

Ortsverband
Emsland-Süd FDP



HINRICH
KÄHLER

ESPELERSTRASSE
LANGEN-SÜD ENTSCHEIDET.